

# QUEHACER MUNICIPAL

Sesión 28 junio 1977

Bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Francisco Cereijo Luengo y con asistencia de los tenientes de Alcalde don Fernando García-Verdugo y don Alfonso Torrijos, celebró sesión ordinaria la Comisión Municipal Permanente adoptando, entre otros, los siguientes acuerdos:

Quedar enterados de las Disposiciones Oficiales publicadas y que afectan al Ayuntamiento entre ellas un Real Decreto por el que se regula la integración del personal interino, temporero, eventual y contratado de la Administración Local como funcionarios de Carrera, y otro por el que se crea el Fondo Nacional de cooperación municipal y otras medidas de reorganización de la cooperación del Estado con las Corporaciones Locales.

En correspondencia se dio cuenta de una comunicación del Gobierno Civil autorizando un suplemento transitorio de 15 ptas. sobre el total importe del servicio de auto-taxis.

Declarar la caducidad de las concesiones de todos los kioscos existentes en el Prado el 30 de septiembre próximo.

Conceder autorización a José Avila García para colocación de cartelera publicitaria.

Acceder a lo solicitado por Francisco de la Encina Tordesilla sobre permuta de vivienda municipal.

Acordar la amortización de una plaza de supulturero transformándola en puesto de trabajo.

Aprobar la relación de horas extraordinarias trabajadas por el personal de bomberos y Parque Móvil Municipal, así como de la Policía Municipal.

Quedar enterados de haber quedado saldada y finiquitada la relación laboral de este Ayuntamiento con el productor procedente del paro obrero Arturo Colilla del Pino.

Actualizar la pensión a Juan Moreno Parrillas.

Adquirir calzado (botas de piel sin forro) para el personal de la Depuradora de Aguas.

Conceder licencias para apertura de varios establecimientos.

Autorizar a doña Carmen Moreno Alvarez para instalación de una grúa dentro de la valla de cerramiento en Avda. Pío XII, 2.

Autorizar a Teodoro Sánchez Valero para instalación de 10 veladores en bar de su propiedad.

Encargar a Jacinto Pérez la confección de 15 bancos de madera.

Que se corrijan las deficiencias sobre suministro de agua, que existen en las viviendas del Prado que ocupan Santiago Jiménez y Félix Plasencia.

Que se confeccione el correspondiente

proyecto para las obras de pavimentación en C/ Montesclaros, las cuales se comprometen a realizarlas los vecinos de la misma.

Que por el Sr. Arquitecto se haga un presupuesto del coste aproximado para realizar obras de pavimentación, en las calles de Bárrago, Guadyervas y Merdanchito.

Autorizar a Manuel Plasencia Amor para la renovación de vehículo auto-taxi. Dejar pendiente los presupuestos sobre reparaciones anuales en las Escuelas.

Adquirir a Asinsa, 45 metros de tablón de pino para reparación de pista de Exámenes de Conductores.

Acceder a lo solicitado por don Guillermo Marrodán Ramallete sobre instalación de contadores de agua en viviendas de Barrio de la Concepción.

Devolver fianza prestada por doña María del Pilar Ramos Illán para obras de apertura de zanja y Alejandro Adalid la que constituyó para idénticas obras.

También se acuerda devolver la fianza prestada en este sentido por Agustín Bustamante Gallego.

Conceder licencias para realización de varias obras.

Resolver consultas que formula Jerónimo Narros Martín, sobre anchura de camino; José Luis Igartúa sobre situación urbanística de terrenos situados en Paraje de los Caños; y Fernández Sahagún respecto a alturas y alineaciones en la zona de la C/ Cabeza del Moro, con vuelta a Cristo de la Guía.

Autorizar al Sr. Alcalde para la firma de los documentos correspondientes a la adquisición de diferentes parcelas en Polígono La Solana.

Que pase a Intervención de Fondos lo referente a abono de jornales a obreros eventuales con arreglo al nuevo Convenio Colectivo.

Que se haga provisión de fondos al Letrado que defiende al Ayuntamiento en Recurso interpuesto contra el mismo.

Que se requiera a las Empresas dedicadas al transporte de Hormigones para que eviten el derramar los materiales en la vía pública como lo vienen haciendo.

Que se solicite ayuda económica de la Excma. Diputación Provincial de Toledo para la celebración de los Festivales de España en esta ciudad.

Que se realicen mecánicamente los allanamientos de tierra en el Teso de Ganados, empleando una máquina por un período de unas 13 horas.

Que se repare el tobogán que existe en el almacén y se coloque en la Guardería de la Barriada de Ntra. Sra. del Prado.

Y por último, agradecer a don Andrés Resino Gómez por el material prestado para los cursos de natación.

## Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina

### ANUNCIO

Para general conocimiento se hace público que para el próximo curso de 1.977-78, los diversos Grupos Escolares de enseñanza oficial en nuestra ciudad quedarán situados y distribuidos de la siguiente forma:

**Colegio Nacional "Ntra. Sra. del Prado"**, sito en Plaza Héroes del Alcázar, 3.— C/ Joaquina Santander, 32 y Plaza de la Hispanidad número 6. Compuesto de 28 unidades de E.G.B.

**Colegio Nacional "Fray Hernando de Talavera"**, sito en C/ Medellín, 25 y C/ Comuneros de Castilla, 2. Compuesto de 22 unidades de E.G.B. y 2 de Preescolar.

**Colegio Nacional "San Ildefonso"**, sito en C/ Hernán Cortés, 1. Compuesto de 18 unidades de E.G.B.

**Colegio Nacional "Hernán Cortés"**, sito en C/ Hernán Cortés, 3.— Compuesto de 20 unidades de E.G.B.— 4 de Preescolar y 2 de Educación Física.

**Escuelas del Patrocinio San José**, sito en C/ San Marcos.— Compuesto de 10 unidades de E.G.B.

**Escuelas del Barrio de Santa María**.— Sito en Barrio Santa María. Compuestas de 5 unidades de E.G.B.

**Escuelas del Casar de Talavera**.— Sito en El Casar de Talavera, compuestas de 1 unidad mixta de E.G.B.

**Escuelas del Barrio de Gamonal**.— Sito en Plaza General Franco, 1.— Gamonal. Compuestas de 4 unidades de E.G.B.

**Escuelas de Talavera la Nueva**.— C/ San Isidro, 16.— Talavera la Nueva.— Compuestas de 5 unidades de E.G.B.

**Escuelas de Educación Especial**.— 4 unidades.

Las solicitudes de plazas pueden efectuarse en este Excmo. Ayuntamiento (Negociado primero) de la Secretaría General.

Talavera de la Reina, 2 de julio de 1.977.

El Alcalde F. CEREIJO

# INCA

Agencia Inmobiliaria  
Muñoz Urra, 14, 4.º A-Tel. 80 28 00

Les ofrece:

## PISOS

De 4 y 5 dormitorios por CIENTO MIL pesetas de entrada. De 3, 4 y 5 dormitorios con o sin calefacción central y garaje.

Dada nuestra gran variedad, Vd. podrá encontrar la vivienda que desea rápidamente.

## NAVES

De distintos tamaños en muy variadas zonas de Talavera.

## TERRENOS

En distintas zonas de la periferia de Talavera.

# FABRICA DE MUEBLES REYES MORO

Carretera de Calera, km. 1. - Telf. 80 33 20

Exposición: Marqués de Mirasol, 2. - Teléfono 80 07 90

TALAVERA DE LA REINA

# Autos Cañizares

Marqués de Mirasol 9.  
Telf. 80 34 52

COMPRA-VENTA DE AUTOMOVILES

Autos Cañizares tiene para usted el mejor vehículo de ocasión. Todas las marcas de turismo garantizadas por haber sido reparados y revisados en sus propios talleres.

Visite Autos Cañizares y si en su exposición de Marqués de Mirasol, 9 no encuentra el vehículo que le guste, tiene otro local en la calle de Bernardo González.

Autos Cañizares compra-venta de automoviles.

## CLASES DE REPASO..!

● TURNOS DE VERANO: MAÑANA Y TARDE

● Comienzo del Cursillo INTENSIVO:

Lunes 4 de JULIO, 8 de la mañana

BUB, COU, MAGISTERIO, MAESTRIA

● PROFESORES LICENCIADOS y ESPECIALIZADOS

## en Ciencias y Letras

● REPASO de AREAS PENDIENTES E. G. B.

Los horarios más adecuados y precios a su alcance los tendrá en:

**Academia EXA** c/ Luis Jiménez, 5.  
Teléfonos 80 25 94 - 80 23 81